



Patricia Politzer asumirá dirección del Consejo Nacional de Televisión

Sólo dos semanas después de haberse alejado, por supuestos problemas con funcionarios del Gobierno, de la Secretaría de Comunicaciones y Cultura (Secocu), la periodista Patricia Politzer fue designada por el Presidente Ricardo Lagos para asumir la dirección del Consejo Nacional de Televisión, organismo que regula el correcto funcionamiento de este medio de comunicación.

El nombramiento fue hecho público ayer por el ministro secretario general de Gobierno, Claudio Huepe, quien en nombre del Primer Mandatario informó que la profesional, que participó activamente en la campaña presidencial de 1999, asumirá el cargo el primero de junio.

Politzer reemplazará a Bernardo Donoso, quien ejerció el cargo durante un año y que renunció para postular como diputado por Viña del Mar en las elecciones parlamentarias de diciembre. La periodista se desempeñó durante los años '90 en cargos directivos de Televisión Nacional de Chile y desde el inicio de la era Lagos estaba a cargo de la Secocu.

El Consejo Nacional de Televisión es un organismo consagrado en la Constitución Política de 1980 y tiene como principal función velar por el correcto funcionamiento de los servicios de televisión. De sus once miembros, sólo ocho están vigentes, y la mitad de ellos ya cumplió su plazo legal en el cargo (8 años), por lo que se espera que con la llegada de Politzer el Presidente de la República, con acuerdo del Senado, nombre a los consejeros restantes.

Patricia Politzer asumirá dirección del Consejo Nacional de Televisión [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Patricia Politzer asumirá dirección del Consejo Nacional de Televisión [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile